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Nombre de membres
en exercice: 14

Présents :  10

Votants:   10

Séance du 30 juillet 2018
L'an deux mille dix-huit et le trente juillet l'assemblée , s'est réunie sous la
présidence de Marie-Hélène HAMELLE
Sont présents:  Marie-Hélène HAMELLE, Jean-Marie RIEUNIER, Marie-Christine
GELIS, Sylvère NIVELAIS, Alexandre ARROYO, Thierry AVERSENC, Cédric
BOU, Odette BOYER, Patricia RAYNAUD, Véronique TRESSENS
Représentés:  Christophe CARRIERE par Marie-Hélène HAMELLE
Excuses:
Absents:  Marion BESSIERES, Jean-Gabriel COUSIN, Bérengère SALAS
Secrétaire de séance:  Véronique TRESSENS

Objet: Demande de subvention pour chemin piétonnier sécurisé. Rue du Lac - 2018_023

Lors de la séance du 12 Juin 2018 il avait été décidé d'aménager un chemin piétonnier sécurisé sur la Rue du
Lac.
Ces aménagements permettront de sécuriser les circulations douces (piétons, cyclistes) et l'accès de la crêche
et aux arrêts de bus scolaires ( primaires et secondaires) sur la route de Lisle.
Pour ce projet , Madame le Maire propose au Conseil Municipal de faire une demande de subvention dans le
cadre du produit des amendes de police auprès du Conseil Départemental.
Le plan de financement serait le suivant :
Travaux chemin piétonnier                                                  13 967.40 € HT
                                                                                              16760.88 € TTC

Financement
Montant HT Travaux                                                            13 967.40€ HT
Produit des amendes de Police 30%                                       4 190.22 €
Fonds Communaux                                                                 9 777.18 €
TVA                                                                                        2 793.48 €
TOTAL TTC                                                                         16 760.88 €
Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal , à l'unanimité
   - approuve le plan de financement prévisionnel de l'opération tel que présenté ci-dessus
   - sollicite le Conseil Départemental pour l'attribution d'une aide financière sur la base du plan de
financement

Questions diverses :
Salle des fêtes.
Les travaux de peinture ont démarré de la petite salle.

Chapiteaux
Nous avons commandé 3 chapiteux.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 heures

Le Maire
Marie-Hélène HAMELLE


